

---

Quartier latin : Le 27 avril 2009 à Buenos Aires, les présidents bolivien et paraguayen signent un traité qui met fin à l'état de guerre entre leurs deux pays. Mais depuis quand étaient-ils en guerre

25-04-2016

- Réponse : 1932

-

De 1932 à 1935, la Bolivie et le Paraguay se livrent à une guerre particulièrement meurtrière pour le contrôle du territoire du Chaco.

- L'affaire est connu sous le nom de "guerre du Chaco"

-

Dans chaque camp, un soldat sur quatre meurt au combat.

-

On dénombre au total 100 000 disparus.

-

En 1935, les troupes boliviennes admettent leur défaite et un cessez-le-feu est conclu.

-

Mais il faut attendre 2009 pour qu'un traité de paix formel soit signé entre MM. Evo Morales et Fernando Lugo, présidents bolivien et paraguayen, sous le patronage de l'Argentine.

